

みらいをつくる

発行: 泉佐野市教育委員会
教育部【2024年11月18日】

泉佐野市 Chromebook 親子体験会を開催しました

泉佐野市内の小中学校で活用している1人1台端末（Chromebook：クロームブック）を親子で体験してもらうことを目的として、7月6日（土）に泉佐野市役所で体験会を開催しました。

小学3・4年生とその保護者を対象とした会には、休みの日にも関わらず14組の家庭からの申込みがありました。

講師を務めていただいた Google 認定トレーナーからは、「キーボード操作」から始まり、「未来に必要なスキル」「インターネット利用において気を付けること」「これからの学校や家庭における活用について」等、ICTに関する多面的な説明がありました。

その後は、実際に学校で使っているアプリ「Classroom」「Google フォーム」「スプレッドシート」を用いて、課題にとりくみ、共同編集作業を体験しました。

体験中には、親子で頭を寄せ合って確認したり、子どもが保護者に操作方法を教えたりしている場面が多く見られ、充実した体験会となりました。



【参加者の感想より（一部抜粋）】

- ・子どもたちが日頃使っている Chromebook について、実際に見て体験できて良かったです。子どもと一緒に使ってみて、子どもがしっかり使えているのにビックリしました。
- ・今、子どもが学校でどのようなことを学んでいるのか知ることが出来て、とても良かったです。家に帰ってからもパソコンやインターネットの使い方をいっしょに勉強していきたいです。
- ・インターネットは使い方を間違えると怖いので子どもが関わるのはできるだけ遅いほうが良いのかと思っていましたが、使用しないのではなく正しく使用する練習をすることが大事だとわかりました。時代はどんどん進化しているので親の情報のアップデートが必要だと思いました！

佐野中学校区「すこやかフェスタ さの」が開催されました

蒸し暑い前日の気温や午後に降った雨もどこ吹く風の、さわやかな風が吹く秋晴れの空の下、10月20日（日）に佐野中学校において「すこやかフェスタ さの」が開催されました。

オープニングセレモニーでは地域教育協議会の会長、泉佐野市副市長、教育長のあいさつに続き、第二小学校の保護者有志「さくらんぼ」によるコーラスや佐野中学校吹奏楽部の演奏があり、フェスタの幕開けを盛り上げてくれました。

10時からは屋外において佐野中学校区の地域教育協議会のメンバーである青少年指導員や各校PTA、地域の各種団体の方々や中学校の生徒会などのゲームや模擬店が開店。ターゲットボールに射的、コイン落としにヨーヨーつりやスーパーボールすくい、絵手紙、パンの販売、さらにスタンプラリー、オセロ、豆つかみなどの体験型ブースに加え、お茶やジュース、ソースせんべい、アルファー化米試食など工夫を凝らした内容がたくさんあり、参加者はそれぞれの興味に沿って、思い思いに楽しんでいました。どのブースにも長い列ができ、大変にぎわっていました。

フェスタの最後は和太鼓グループ「泉州雅」による力強い和太鼓の演奏で締めくくられました。

子どもたちを中心として地域・保護者・学校がそれぞれに工夫を凝らしてつながりを強め、きずなを深めることができた素晴らしい日となりました。

